

# La Universidad Rey Juan Carlos celebró la festividad de Santo Tomás de Aquino

**Fecha de publicación:** 30/01/2017 0:00

## **Descripción:**



La concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, y la concejala de Educación, Isabel Cruceta, asistieron el pasado sábado, 28 de enero, al acto celebrado en el Rectorado de la Universidad Rey Juan Carlos, con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino.

En la ceremonia se procedió a la investidura de los nuevos doctores de la Universidad Rey Juan Carlos, así como a la imposición de la medalla de oro al teniente general Rafael Sánchez, y la investidura como doctora honoris causa a la soprano Ainhoa Arteta. Tras las palabras del rector, Fernando Suárez, se procedió a la interpretación del tradicional 'Gaudeamus Igitur', con el que se dio por concluido el acto.